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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA3
Aos sete dias do mês de novembro de 2016 (dois mil e dezesseis), às 144
(quatorze) horas, iniciou-se a reunião do Colegiado do Curso Medicina, no5
auditório sala 16, do Prédio da Biblioteca do Campus Dom Bosco desta6
Universidade, conforme a convocação das Professoras Rosa Gouvêa de Sousa,7
Coordenadora do Curso de Medicina e Priscila Totarelli Monteforte, Vice8
Coordenadora, reuniram-se os professores: Rosa Gouvêa de Sousa, Priscila9
Totarelli Monteforte, Érika Costa de Alvarenga, assim como, os discentes10
Aristarco de Pinho Ferreira Júnior e Lívia Candian Ferreira. Havendo quórum, a11
Coordenadora Rosa Gouvêa de Souza deu início a reunião, realizando a leitura12
da ATA da reunião do dia 03 de Outubro de 2016 para a aprovação. Foram13
informes deste colegiado: CA (Centro Acadêmico) informa que a eleição para14
nova gestão do Centro Acadêmico foi realizada no dia 05/10/2016 e no dia15
08/10/2016 foi criada uma gestão compartilhada entre a Gestão anterior e a nova16
gestão, a partir de janeiro a nova gestão composta por Lívia Candian Ferreira17
(Presidente), Aline Laís de Souza Silva (Vice-presidente), Maurício Santana de18
Melo (Diretor de Políticas Educacionais), Aline Marcelino Silva (Diretora de19
Finanças), Bruna Schipmann Pereira (Secretária Geral), Aristarco de Pinho20
Ferreira Júnior (Coordenador de Ligas), Vinícius Santos Rodrigues (Coordenador21
de Políticas Externas), Juliana Gomes Bergo Dâmaso (2ª Secretária), Nara Ziviani22
Vale Silva (Coordenadora de Relações Públicas) conduzirá o Centro Acadêmico23
integralmente. Rosa Gouvêa de Sousa informa que os certificados de monitoria24
dos anos 2014 a 2016 já foram realizados pela Secretaria do Curso de Medicina.25
Rosa Gouvêa de Sousa informa que alguns professores estão com problemas26
para realizar alterações nos diários eletrônicos, o problema foi informado a DICON27
que ajustara o sistema, a secretaria do curso irá realizar um levantamento no28
CONTAC verificando se todos os professores se encontram no sistema. O29
discente Aristarco de Pinho Ferreira Junior informa que possui um modelo de30
horário de aulas para que o Curso de Medicina posso pensar em uma modificação31
de tamanho de semanas para que todas as disciplinas fiquem com semanas32
iguais em todos os semestres, então foi incluído no momento da reunião esse33
projeto como ponto de Pauta. Rosa Gouvêa de Sousa ressaltou a importância de34
toda documentação da secretaria do Curso está em ordem pois o curso de35
Medicina pode passar por uma avaliação do MEC. Rosa Gouvêa de Sousa36
realizou a leitura do informe enviado pelo DEMED (Departamento de Medicina)37
onde o mesmo informa que a Coordenação e o Departamento receberam 3038
vagas para técnicos mais a PROEN realocou as vagas em outros departamentos,39
portanto o Departamento (DEMED) solicitou junto a reitoria as vagas para o curso.40
Rosa Gouvêa de Sousa informa que a avaliação da ANASEM ocorrerá no dia41
09/11/2016 às 13 horas no Campus Santo Antônio, todas informações foram42
enviadas por e-mail aos alunos que realizarão as provas. As provas chegarão no43
dia 09/11/2016 às 08:00 na COPEVE (Comissão Permanente de Vestibular).44
Rosa Gouvêa de Sousa informa que a aula do dia 09/11/2016 será reposta no45
horário verde, devido a prova da ANASEM, a Coordenação irá enviar um e-mail46
aos alunos com maiores informações. Rosa Gouvêa de Sousa informa que no dia47
20/11/2016 Neile (representante do MEC) irá vir ao Campus Dom Bosco e terá um48
encontro com a Coordenação do Curso de Medicina, a Coordenação aguarda49
apenas maiores informações da Reitoria. Foram pautas desta reunião: Item 1: A50



discente técnica Nathalia produziu um documento que consta para Regulamento51
dos Laboratórios do Curso de Medicina no curso de Medicina onde a Professora52
Priscila Totarelli Monteforte ficou como relatora e responsável por trazer na53
próxima reunião de colegiado à sua apreciação. Item 2: Projetos e Programas: A54
professora Rosa Gouvêa de Sousa disse que manterá a criação e continuidade55
dos Projetos e Programas, pois antes o centro de custo da Coordenação era na56
PROEN, mas agora a Coordenadoria do Curso possui autonomia. Rosa Gouvêa57
de Sousa ressalta que a cada dois meses o curso recebe a perspectiva de custos58
dos projetos e programas como viagens e etc. e disse que é fundamental o59
relatório das atividades realizadas para a comprovação. Item 3: Rosa Gouvêa de60
Sousa, diz que se reunirá com a equipe de Cirurgia para que ocorra uma61
diminuição da Carga Horária das Atividades Complementares para 102CH.Item 4:62
Foi proposto em Colegiado uma Plataforma para o repositório das Atividades63
Complementares onde os alunos do curso de medicina terão um espaço para64
deixar arquivado nas nuvens cópia das atividades (otimizando economia de papel,65
espaço, problema com perda de documentação) fazendo com que no final de sua66
jornada acadêmica o mesmo apresente os originais comprovando a67
documentação do Repositório. Item 5: Rosa Gouvêa de Sousa disse que para os68
discentes interessados em ajudar na construção do internato haverá oficinas, a69
discente Lívia Candian Ferreira sugeriu que fossem convidados residentes ou70
internos experientes para ajudar nas oficinas. Item 6: O discente Aristarco de71
Pinho Ferreira Júnior apresentou uma proposta de padronização do número de72
semanas nos módulos (9 semanas) fazendo com que cada UC corra com o73
mesmo tempo dando uma maior disponibilidade de tempo para entregas de74
atividades e para os estudos para realização das atividades avaliativas (provas). A75
Coordenação do Curso achou a proposta interessante e se reunirá no dia 23 de76
novembro de 2016 às 08:30 com o discente para realizar alguns ajustes para que77
essa proposta seja levada como proposta ao Departamento, pois a mesma78
interfira no PPC (Projeto Pedagógico do Curso) de Medicina. Item 7: A79
Coordenação do Curso de Medicina está participando da Avaliação Integrada, os80
mesmos disseram que sentem que o Curso possui pouco conteúdo do que está81
sendo integrado. Item 8: A Coordenação do Curso de Medicina levará ao NDE82
(Núcleo Docente Estruturante) uma proposta para uma Elaboração de83
Configuração de Internato. Item 9: A Coordenação do Curso apresentou um84
documento com proposta realizada aos bolsistas onde os monitores realizarão o85
Plano de Monitoria, os mesmos propuseram para realizar uma reunião com os86
bolsistas para melhorar a monitoria do curso de Medicina. Rosa ressaltou que a87
monitoria conversa com o conteúdo e não com a Unidade Curricular e isso88
dificulta a interação e coerência com o PPC (Projeto Político Pedagógico). Item 10:89
A Coordenação do Curso de Medicina realizará Edital de seleção de monitoria90
para todos onde terá uma prova teórico-prática. Item 11: Lívia Candian Ferreira91
apresentou que os alunos possuem algumas dúvidas quanto ao internato, a92
Coordenação do Curso que os alunos participem dos encontros e pensem em93
campos de prática, internato (meu lugar no internato), o que vão gastas, como94
vivenciar, preceptor e estudantes. Item 11: A Coordenação do Curso de Medicina95
apresentará todas as Atas na próxima reunião do Colegiado. Nada mais havendo96
a tratar, encerrou-se a reunião às 16:36 horas da qual eu, Brenda Caroline Dias97
Gonçalves, lavrei esta ata que, se for aprovada, será assinada por todos os98
presentes. São João Del Rei, 7 de Novembro de 2016.99
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